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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（８月１日 第５回） 通常例会                     担当：クラブ奉仕委員会 

２０１３年 ８月１日 

第５号 （通算２１６０号） 

第４回（通算22８０回）例会報告  

日時：２０１３年７月２５日（木）1２：30～１３：３０ 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：ガバナー公式訪問      

担当：三 役 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤井 雅一 委員長 

四つのテスト：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

                  前田 浩志 委員 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

本日のお客様 

 本日は７月最後の例会で外はあいに

くの小雨模様です。今日は千歳ロータ

リークラブがガバナー公式訪問を受け

ました。国際ロータリー第２５１０地

区ガバナーでございます、江別ロータ

リークラブの安孫子建雄ガバナー、同

じく第７グループ担当ガバナー補佐の

恵庭ロータリークラブ、大川健一ガバナー補佐の訪問を

受け、午前中に千歳の現況報告等を行い、また現場視察

として千歳市民文化センター、千歳スポーツセンター、

そして、昨年桜を植樹した河畔公園などの視察を交え、

状況を確認して頂きました。安孫子ガバナー、大川ガバ

ナー補佐は、お仕事とは云え、大変ご苦労様でした。本

当にありがとうございました。 

 本日は新会員の入会式があります。粟津さん、喜多さ

ん入会おめでとうございます。 

～ ８月は会員増強および拡大月間 ～  

皆さんのお力で、仲間が増えることは非常に嬉しいこと

です。どうか、入会されてからも頑張って頂きたいと思

います。 

 報告事項として、先日、千歳市戦没者追悼式に参加し

献花を行ってきました。私達が現在の暮らしが出来るの

も、この人達が日本また家族を思い、命を懸けてくれた

賜物です。我々もRC活動を通して5大奉仕を活発に運用

出来るようにし、誇れるものを後世に残してあげたいと

思います。また、先日、陸上自衛隊千歳北部隊の夏まつ

りに行ってきました。自衛官のよく訓練された機敏さ、

そして長年の祭りに対するノウハウが蓄積されているの

か、次から次とイベントが多彩で非常に楽しい思いをさ

せて頂きました。 

  以上、挨拶と報告でございます。有難うございました。 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 ①本日はガバナー公式訪問で、粟津

さんと喜多さんの入会式もあります。

皆様のご協力お願いします。 

②２４日、川端会長が午前中からの千

歳市戦没者追悼式、夕方からの北部隊

夏まつりに出席しました。 

③紫明女子学院から院生に対する職業

講話の講師依頼があり、８月に私が講

話をお引き受けすることになりました。 

④次回例会はクラブ奉仕委員会担当で、まとまったばか

りの「会員満足度アンケート」結果を資料に、「居場所

と出番」のテーマで幹事の私が卓話をいたします。 

⑤次回例会の食事は、いつものお弁当ではなくワンプ

レートランチです。内容は気象状況・食材の調達などを

考慮して決めるのでお楽しみにご出席ください。 

⑥前回例会での、ローターアクト盆踊り出店チケットの

売れ行きがいまひとつでした。次回例会にアクト役員が

出席して再度販売のお願いをしますので、ご協力お願い

します。 

 

 

 

 

 

 
ＲＩ第２５１０地区 ガバナー 安孫子 建雄 様（江別ＲＣ） 

ＲＩ第２５１０地区 第７グループ担当 ガバナー補佐 

                 大川 健一 様（恵庭ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 
新入会員：粟津 義幸 会員・喜多 康裕 会員 

出席率 

今回：73.0％（7月25日＝38／52、実数） 

確定：86.2％（7月11日＝44／51,うちMu0名） 

ガバナー公式訪問（会長・幹事・エレクト会議、クラブ協議会） 

国際ロータリー（RI）第2510地区の安孫子建雄ガバナー

が、７月25日千歳ロータリークラブ（RC）を公式訪問し

た。来千した安孫子ガバナーと大川健一ガバナー補佐は例

会の前の午前10時から会長・幹事・エレクト会議、同11

時から理事、委員長も加えたクラブ協議会に出席した。 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/07/5ff9b8adb76ab025ee067abad15e5b29.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/07/fdea19255ac0388fc44267fdf9f9fa31.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/07/8c2bc8181fb353ab90a814c222277e6d3.jpg
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ニコニコBOX 

１ 安孫子 建雄 ガバナー 訪問にあたって。２ 大川 健一 ガバナー補

佐 訪問にあたって。３ 五十嵐 桂一 会員 ①妻の誕生日にお花が届

きました。②昨日コンペで優勝しました。③喜多さんが入会となりまし

た。４ 長澤 邦雄 PC 第20回駒そば愛好会の記事を民報に掲載して頂

きました。５ 佐々木 昭 PC ①参議院議員選挙が無事終りました。②

安孫子ガバナー、大川補佐、大変ご苦労様でした。③千歳神社祭あと１

カ月になりました。６ 村田 研一 PC 粟津会員、喜多会員、千歳RC

に入会して頂きまして、ありがとうございました。７ 福田 武男 PC 

安孫子ガバナー、ようこそいらっしゃいました。８ 加藤 輝明 会員 

久々の出席です。９ 川端 清 会長・齊藤 博徳 副会長・大澤 雅松 幹事 

本日は安孫子ガバナー、大川ガバナー補佐、千歳クラブにようこそ！！

お二人に迎えられ、今までの中で一番親近感を持てました。１０ 大澤 

雅松 幹事 ７月１３日千歳民報創刊５０周年記念市民納涼花火大会、大

盛況、大成功でした。１１ 金沢 明法 会員 ガバナー公式訪問に際

し、今年一年精一杯RCの活動に尽力しようと決意した次第です。１２ 

大西 信也 会員 喜多会員ご入会おめでとうございます。二次会一緒に

行きましょう❤１３ 斉藤 えみこ 会員 名川工場長、先週の移動例会

で、食事チケット、フローズンビール、ありがとうございました。（＾

＾）１４ 浅利 美恵子 会員 ガバナー公式訪問に新入会員の入会で、今

日は何だか楽しいわー❤（＾＾）１５ 五十嵐 宏 PC １８日の夜間例

会で食事券が当たりました（＾＾）１６ 武石 忠俊 PC 妻の誕生日の

お祝いのお花ありがとうございました。１７ 佐藤 秀雄 パストガバ

ナー 安孫子ガバナーを迎えて・・・（＾＾） 

本日のニコニコ集計１７名 合計 ３７,０00 円  

 卓話では、最初にガバナー就任のご

挨拶と協力依頼の後、千歳の印象に触

れ、「千歳に緑が多いのは千歳ＲＣの

緑化・環境保全活動の成果」と評価を

頂きました。次に、本日入会の粟津・

喜多両会員に向けての祝辞と合わせて

「ＲＣはこれからの人生に素晴らしい

糧となります」とメッセージを頂きました。 

 

 公式訪問においては、2510地区71クラブを訪問するこ

とが出来るので、「ノミニー・エレクトの間に受けた研修

内容と実際の各クラブ活動とのギャップを少しでも埋めて

いきたい。逆に各クラブの活動実態を反映出来るような運

営も心掛けていきたい」との抱負を述べられました。そし

て、第7グループを1週間で回った快挙を交えながら、ガバ

ナー訪問の目的が「各クラブが会員であり、クラブが活動

の単位であること、そして一緒にロータリーライフを続け

ていく仲間であること」の再認識にあることを強調されて

いました。 

 

 その他、本年1月13～19日に米国サンディエゴで開催さ

れた国際協議会の模様や、6月23～26日にポルトガル・リ

スボンで行われた、国際大会の模様を各プレゼンテーショ

ン画面を見ながらご説明され、国内外ロータリー活動への

啓蒙と今年度の計画等の説明を頂き、最後に「ロータリー

の会員というだけではなくて、ロータリアンになりましょ

う」とのお言葉で締められ、貴重な卓話が終了しました。 

 

～プレゼンテーションの画像～ 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

ＲＩ２５１０地区ガバナー卓話（安孫子 建雄 ガバナー） 

～新入会員からの一言～ 

粟津 義幸 会員 今回、村田前会長と大澤幹

事の方から強く入会を勧められまして、入

会する事になりました。奉仕の理念に則っ

てロータリアンとして恥ずかしくないよう

頑張っていきますのでよろしくお願い致し

ます。 

 

喜多 康裕 会員 父喜多 清皓が生前大変お

世話になり、ありがとうございました。

ローターアクトとして接しさせて頂いた

方・本日初めて会う方もいらっしゃいま

す。若輩者ですが、これから皆様のご指導

ご鞭撻をお願いいたします。 

会員氏名 

今野 良紀（こんの よしのり） 

事業名・住所 

株式会社 マリアージュインベルコ

千歳支社 千歳市北信濃８７１  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２７－４４４４／ 

０１２３－４２－９４４４ 

ホームページなど 

http://lien-wedding.com/ 

http://www.bellco.co.jp/ 

事業内容 

冠婚葬祭業 

事業ＰＲなど 

lienは「笑顔と涙のBestバランス」絆の深まる

Weddingをプロデュースします。 

シティホールは「敬愛の心で悔いの無い特別な人生の

卒業式をお約束します。」 

会員企業紹介（３） 

新入会員入会式 

 第7グループの核的存在である千歳クラ

ブに訪問し、クラブ活動、運営の素晴ら

しさに感嘆。「この良い情報を他クラブ

に提供する」のがガバナー補佐の役目と

述べられ、特に一般会計が黒字となって

いる点を評価。「運営方法を勉強させて

欲しい」と最大限の評価を頂きました。 

ＲＩ２５１０地区 第７グループ担当 ガバナー補佐挨拶 

              （大川 健一 ガバナー補佐） 

http://1ssei.com/
http://www.bellco.co.jp/
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